

# Inhalt

<b>Warum Katar?</b>	<b>6</b>
<b>Das FIFA-Schmuddelkabinett</b> DIESEN MÄNNERN HABEN WIR DIE WM IN KATAR ZU VERDANKEN	<b>20</b>
<b>Keine Freiheiten In Katar</b> ZUR POLITISCHEN SITUATION IM LAND DES WM-GASTGEBERS	<b>35</b>
<b>Vom Außenseiter zum Hätschelkind</b> FUSSBALL IN KATAR	<b>50</b>
<b>Katar und Israel: Geld für Tore und Raketen</b> EINWURF – VON MARTIN KRAUSS	<b>63</b>
<b>Elne Hand wäscht die andere</b> KATAR UND DER EUROPÄISCHE FUSSBALL	<b>68</b>
<b>»Willkommen Im Paradies«</b> KATAR UND DER FC BAYERN MÜNCHEN	<b>83</b>
<b>Sieg, Tod – und Gerechtigkeit!</b> EINE POLITISCHE GESCHICHTE DER FUSSBALL- WELTMEISTERSCHAFTEN – UND DER SIE BEGLEITENDEN POLITISCHEN KAMPAGNEN	<b>98</b>
<b>Ein notwendiges Netzwerk</b> DIE INITIATIVE BOYCOTTQATAR2022 DIE ANDERE MEINUNG: RONNY BLASCHKE	<b>133</b>
<b>Nationalspieler für Menschenrechte</b> WIE DER BOYCOTT-GEDANKE DEN PROFIFUSSBALL ERREICHTE	<b>149</b>
<b>Aktiv gegen Qatar 2022</b> EINIGE VORSCHLÄGE FÜR PROTESTAKTIONEN ZUM WM-TURNIER	<b>156</b>